

Norbert JACQUET
Courriel : norbertjacquet@yahoo.fr
Site Web : <http://jacno.com>
SDF

Mai 2007.

La suite

La France, dont l'arrogance velléitaire déplaît souvent, va passer pour un drôle de pays et ses avions Airbus pour de la quincaillerie de république bananière. Quant à sa justice, j'ai dix fois plus qu'il n'en faut pour la ridiculiser. Et c'est de pire en pire chaque jour !

Hors de France, avant même la mise en ligne, en bloc, d'une version anglaise complète de l'essentiel de mon site Web, on commence à s'interroger au moment où Airbus est de plus en plus souvent synonyme d'escroquerie, mensonge, gabegie, ignorance, incompétence...

Après quelques journées d'interviews vidéo par trois journalistes au cours de l'année dernière, la réalisation d'un **documentaire sur mon affaire** est en bonne voie, avec une diffusion prévue hors de France. Et ce ne sera pas tout, en matière audiovisuelle, on l'imagine facilement. On peut même envisager un téléfilm, voire un film grand écran. Il y a un précédent (voir ici : <http://jacno.com/am1610.htm> en notant que mon affaire est dix fois pire, à plus d'un titre).

Dans le même temps, les institutions françaises, notamment la justice, continuent à s'acharner contre moi, malgré ma situation dramatique. Sans parler des agressions et autres menaces de mort : <http://jacno.com/am9600.htm>

Le plus grand constructeur d'avions civils d'après-guerre (Douglas avec les DC-3, DC-4, DC-6 et 7 et les jets DC-8 et DC-9) a disparu en une quinzaine d'années en raison des problèmes techniques initiaux du DC-10 et des petits mensonges visant à cacher quelques vérités gênantes à ce sujet.